

Conférence de février 2024



L'activité de février se fera en 2 parties.

La première consistera en une démonstration « live » du montage d'un présentoir artistique pour Orchidexpo par notre « Mario national ». Mario est membre des Orchidophiles de Montréal depuis le tout début ou presque, et en est le vice-président depuis presque aussi longtemps. Sans lui, notre Société ne serait pas ce qu'elle est aujourd'hui. Au fil des années, Mario et son équipe ont participé aux expositions au Québec et en Ontario où ils ont accumulé d'innombrables trophées et médailles de l'AOS pour les meilleurs présentoirs de Sociétés, les meilleurs présentoirs amateurs et les meilleurs présentoirs des expositions. Sa réputation de concepteur et réalisateur de présentoirs artistiques n'est plus à faire.

Avec des matériaux trouvés en nature ou dans les greniers de nos grands-parents et quelques plantes de la table d'honneur, il nous confectionnera un petit présentoir en peu de temps.

Rappelons que tout membre des Orchidophiles de Montréal peut faire son propre présentoir à Orchidexpo avec quelques plantes seulement. Il y a une Classe pour les présentoirs amateurs de 1 à 5 plantes; je vous mets au défi de faire un présentoir artistique d'une seule plante! Tout membre peut aussi apporter une ou des plantes pour exposer dans un des 3 présentoirs de la Société (le principal, celui des miniatures, ou celui des parfums).

Pour la seconde partie, je ferai une brève démonstration du nouvel outil d'enregistrement qui sera disponible sur notre site web très bientôt. Vous allez voir, c'est encore plus facile que l'an dernier, et vous deviendrez des experts en 15 minutes!